ES UN ACUERDO

Aplaza Pemex pago de deuda a AHMSA

JUAN LUIS RAMOS / EL SOL DE MÉXICO

Debe pagar hasta noviembre 30, 100 millones de dólares por la compra de Agronitrogenados

emex acordó con Altos Hornos de México (AHMSA) prorrogar hasta el 30 de noviembre el pago de la siderúrgica de una deuda de más de 100 millones de dólares por la compra de la planta de Agronitrogenados, esto el sexenio pasado.

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, AHMSA indicó que este acuerdo le permitirá "seguir concentrándose en la reestructura de su deuda en el marco del concurso mercantil".

La empresa acerera firmó con el gobierno de la 4T un acuerdo reparatorio para el pago de 216 millones de dólares por el pago a sobreprecio de la planta de Agronitrogenados en 2014.

En ese año, al inicio de la administración de Enrique Peña Nieto, el entonces director de Pemex, Emilio Lozoya, promovió la compra de dicha planta a AHMSA bajo la premisa de reactivar la industria nacional de fertilizantes.

En 2018, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) indicó que la iniciativa de Pemex resultó en un fracaso y en un daño patrimonial a la nación al adquirir la planta en condiciones que calificó como desfavorables. El caso llevó a la aprehensión de Emilio Lozoya, como ex titular de Pemex. y de Alonso Ancira, ex presidente de AH-MSA, al inicio de la actual administración.

EN LIBERTAD EN 2021

En 2021, el llamado "rey del acero" fue pago de 216 mdd por puesto en libertad tras acordar la reparación del daño por el pago de Agronitrogenados y su renuncia al frente de AHMSA. En noviembre de ese año hizo el primer pago por 50 millones de dólares y, 13 meses después, abonó otros 54 millones, sin embargo más de la mitad de la deuda sigue pendiente.

En enero pasado, AHMA informó al público inversionista que solicitó una extensión del plazo para cumplir con el tercer y último pago de su deuda con Pemex y el inicio de un proceso de contratar un crédito de 600 millones de dólares para impulsar sus operaciones. Por lo que se aprobó la gestión para aplazar por un año el tercer pago del Acuerdo Reparatorio con Pemex.

SALE ANCIRA

Además de la prórroga, se informó al público inversionista sobre la renuncia definitiva de Alonso Ancira Elizondo, así como de Jorge Ancira, José Eduardo Ancira, y James Pignatelli como miembros del Consejo, así como de Juan Carlos Quintana como secretario de AHMSA y Francisco Pérez Ortega como secretario sustituto.

La empresa firmó con la 4T un acuerdo reparatorio para el el pago a sobreprecio de Agronitrogenados



Cuando se firmó la compra de la empresa para hacer fertilizantes.